



Achtung Rehkitze im Gras!!



In den Monaten Mai und Juni werden Rehkitze geboren. Die Rehgeiss legt ihre Jungen ins hohe Gras. Sie sucht ihre Jungen nur zum Säugen und zum Säubern auf. Wenn Gefahr droht, duckt sich das Rehkitz und ist dadurch nicht sichtbar.

Jedes Jahr werden zahlreiche Rehkitze durch die Messer der Mähmaschinen stark verletzt oder getötet.

Die starken Verletzungen oder der unnötige Tod der Rehkitze können relativ einfach vermieden werden.

In dem man Stangen, Plastik- oder Papiersäcke ins Feld legt.

Als Reaktion verlässt die Rehmutter in der kommenden Nacht das Feld mit ihrem Kitz.

So werden Mähmaschinen nicht zu Todesmaschinen.

Wir Jäger helfen gerne

Kontaktpersonen: Petrig Ludwig (079 605 89 35)

Petrig Martin (079 276 83 68)

Drohnenpilot: Summermatter Franz-Josef (079 563 18 98)